

MM 25.4.2017



STÄDTE-PARTNERSCHAFTSKREIS UNTERHACHING



Boule-Saison eröffnet

Der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching hat seine Boule-Saison eröffnet. Alle Interessierten sind eingeladen, mitzuspielen. Auch Anfänger sind bei den regelmäßigen Treffen willkommen teilt der Partnerschaftskreis mit. Bis 25. September, alle zwei Wochen immer montags in den ungeraden Kalenderwochen, trifft sich

der Partnerschaftskreis an der Boule-Bahn auf dem Vorplatz des Kubiz in Unterhaching. Im Mai wird an den Montagen 8. sowie 22. Mai gespielt. Termine im Juni: 5. sowie 19. Juni. In den Monaten Mai bis August finden die Treffen ab 19 Uhr statt. Weitere Informationen über den Partnerschaftskreis und seine Veranstaltungen gibt es im Internet unter www.staepa-uhg.de.

FOTO: PARTNERSCHAFTSKREIS